



Der Sportunterricht unserer Schüler und Schülerinnen findet in einer 2020 modernisierten 3-Felder-Turnhalle statt.

Unser Außengelände bietet neben leichtathletischen Anlagen (Wurf, Stoß, Sprung und Sprint) einen Basketball-Hartplatz und eine Calisthenics-Anlage.

Calisthenics ist eine Sportart, bei der Muskeln mithilfe des eigenen Körpergewichts trainiert werden - ohne Gewichte wie im Fitnessstudio, und vor allem außerhalb von Räumen. Das Elisabeth-Gymnasium besitzt auf seinem Schulgelände eine Calisthenics-Anlage, in dieser Form in Halle einzigartig. Angestoßen wurde die Idee von der Schülervertretung des Elisabeth-Gymnasiums. Dank der großen Bereitschaft der Schüler*innen bei einem Spendenlauf finanzielle Mittel für das Projekt zu erlaufen, konnte die Schule ihren Schüler*innen die Möglichkeit einer aktiveren Pausengestaltung und dem Sportunterricht ein weiteres Wirkungsfeld ermöglichen.

